

Pressemitteilung

Kreissparkasse mit DAL-Award ausgezeichnet



Böblingen, 22. März 2023 – Die Kreissparkasse Böblingen freut sich, dass sie für ihr Engagement im Immobilien-Leasing im bundesweiten Ranking der Deutschen Anlagen-Leasing (DAL) den dritten Platz belegt hat und dafür mit einem Award ausgezeichnet wurde.

Nicht nur bei der Finanzierung von Gewerbeimmobilien, sondern auch bei der Investition in jede Art von Leasing-Objekten berät die Kreissparkasse ihre Kundschaft. Partner dabei ist die DAL, deren Spezialgebiet die Entwicklung zuverlässiger Finanzierungsstrukturen im Bereich gewerbliches Gebäudeleasing ist. Leasing bietet viele Vorteile: Eigenkapitalschonend können neue Immobilien gekauft werden. Dabei wird stets geprüft, ob für die Immobilien öffentliche Fördermittel mit einbezogen werden können – auch im Hinblick auf energetische Standards.



Bildunterschrift:

Vorstandsmitglied Michael Tillmann (Bildmitte), Geschäftsbereichsleiter Unternehmenskunden Andreas Ermisch (3.v.r.) und Markus Schultheiß (Produktverantwortlicher Leasing, 1.v.l.)) freuen sich über die die Überreichung des Awards durch Heiko Schröter (2.v.l.), Holger Plaßmann (3.v.l.) und Tobias Florian Friedrich (1.v.r.).

Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.138 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 30 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.

Kontakt:

Kreissparkasse Böblingen Miriam Höhn Pressesprecherin Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: miriam.hoehn@kskbb.de

www.kskbb.de